

Taekwondo Energos brilló en “Copa Las Siete Tazas Molina Kim”

Escrito por Edison Diaz Santander

Lunes, 14 de Septiembre de 2015 17:17 - Actualizado Lunes, 14 de Septiembre de 2015 17:17



Con un afectuoso y cariñoso abrazo, el alcalde de Graneros, Claudio Segovia, recibió a los integrantes del equipo Taekwondo Energos-Training, que durante la semana pasada, tuvieron una exitosa y destacada participación, en la “Copa Las Siete Tazas Molina Kim”.

La totalidad de los deportistas y sus profesores, concurren hasta el edificio consistorial para exponer las medallas y trofeos obtenidos en la cita y junto a lo anterior, agradecer el respaldo que la municipalidad y el edil de la comuna en particular, han brindado a la institución de artes marciales.

“En ocasiones como estas, cuando nos va tan bien y dejamos en alto el nombre de Graneros, se vienen a la mente muchas personas que nos han apoyado. Obviamente en este selecto grupo, debemos mencionar y agradecer lo que el alcalde Segovia, ha hecho por nosotros. Apreciamos su confianza y la voluntad de estar siempre preocupado de nuestro club y sus integrantes”, relató el instructor, Víctor Olave, quien en la justa de Molina, ganó la categoría Poomsae Adulto.

RESULTADOS:

- 1° Lugar kyorugi por equipos categoría pre-infantil combate.
- 1° Lugar General por Equipos Categoría Poomsae
- 1° Lugar por Equipos Infantil-Cadete-Juvenil, Categoría Poomsae
- 3° Lugar kyorugui Infantil por Equipos

Taekwondo Energos brilló en “Copa Las Siete Tazas Molina Kim”

Escrito por Edison Diaz Santander

Lunes, 14 de Septiembre de 2015 17:17 - Actualizado Lunes, 14 de Septiembre de 2015 17:17

-Trofeo Mejor Competidor Categoría Poomsae Infantil, Benjamín Portillo.

- Trofeo Mejor Competidor Categoría Poomsae adulto, Instructor Victor Olave Cabrera